
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 34 / 2021
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Saúde,
Valéria Lopes dos Santos, solicitando que seja informado a este Vereador o porquê de estrem em
falta alguns medicamentos de pressão arterial e depressão na UBS Central. Considerando que, este
Vereador recebeu informação que muitas pessoas precisam desses remédios continuamente e os
mesmos estão em falta na Unidade Básica de Saúde.
Existe alguma previsão para chegada dos medicamentos?
Porque não foi feito a compra com antecedência para que as pessoas que necessitam não ficassem
sem?

Justificativa

Tem este a finalidade de dar ciência a este Vereador e a população sul-chapadense, objetivando
ainda, o cumprimento da função fiscalizadora deste.

Sala das Sessões, 13 de Setembro de 2021

Marcelo da Costa
Vereador(a) - PSD
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